

## **lakog hat neues Sprecherinnen-Team gewählt**

23.09.2021 -

Am 23. September 2021 fand im Rahmen des virtuellen Treffens der Landeskonferenz der Gleichstellungsbeauftragten der Hochschulen und Universitätsklinika Sachsen-Anhalt (lakog) die Wahl des Sprecherinnenteams statt. Mit einem einstimmigen Ergebnis wurden die neue Sprecherin Professorin Zümrüt Gülbay-Peischard von der Hochschule Anhalt sowie die stellvertretende Sprecherin Sarah Piper von der Hochschule Harz in ihr jeweiliges Amt gewählt. Die Mitglieder der lakog freuen sich über die Bereitschaft der Kolleginnen, die lakog als Sprecher\*innen nach außen zu repräsentieren und gemeinsam mit der KGC als Geschäftsstelle die laufenden Geschäfte zu führen.

Die Amtsübernahme war verbunden mit großem Dank an die Vorgängerinnen: Kathrin Stritzel von der Hochschule Merseburg und Regina Steinicke vom Universitätsklinikum Halle, hatten als Sprecherin und stellvertretende Sprecherin ihr Amt über die eigentliche Wahlperiode von zwei Jahren hinaus ausgeführt und coronabedingt um ein weiteres Jahr verlängert. Die Kolleginnen der lakog sowie die Geschäftsstelle bedanken sich für das gleichstellungspolitische Engagement und Wirken des Sprecherinnenteams im Rahmen ihrer Amtszeit.



Das neue Sprecherinnenteam der lakog: Zümrüt Gülbay-Peischard und Sarah Piper

*Wir gratulieren ganz herzlich zur Wahl und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!*

Mehr Infos zur Arbeit der lakog finden Sie [hier](http://www.kgc-sachsen-anhalt.de/lakog.html) (http://www.kgc-sachsen-anhalt.de/lakog.html)